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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

La H. Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo Provincial a efectos de solicitarle que por intermedio 
del Ministerio de Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, se sirva responder a 
los siguientes interrogantes: 

Modalidad del sistema de identificación de las llamadas que se realizan a 
las líneas de emergencia 911.- 

Cuales son los recaudos tomados por el Ministerio ante las llamadas 
denominadas "falsas" y constancias de las mismas.- 

Que registro y estadísticas tiene el Ministerio sobre las llamadas recibidas 
al 911, y en particular, de La Plata y zona aledañas.- 

En cuanto a las estadísticas de las llamadas entrantes, se puntualice delitos 
que se comenten y nivel de respuesta por parte del Ministerio a los mismos. 

Cantidad de personal asignado al seguimiento del sistema de llamadas al 
911. 

Todo otro dato que considere de interés. 

SERGIO PANELLA 
Diputado 

Bloque U.C.R. 
H. Carrera de Diputados Pda. Bs. As. 
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FUNDAMENTOS 

En el ámbito del Ministerio de Seguridad provincial, funciona el servicio de 

emergencias puesto a disposición de la población mediante la central telefónica 

911. Su objetivo será atender llamadas referentes a seguridad ciudadana y 

cuestiones de violencia familiar, aunque brevemente se extenderá a todas las 

necesidades de urgencias de la población, como demandas de bomberos, 

emergencias ecológicas y catástrofes, entre otras. 

El fin declarado por el ministerio de Seguridad sería el de convertir a ese centro en 

una herramienta eficaz para combatir el crimen, asistir a los habitantes en 

emergencia y mejorar su calidad de vida. 

El presente proyecto persigue obtener respuestas sobre los interrogantes 

expresados en la parte dispositiva. 

Es por todos estos motivos que solicitamos la aprobación del presente proyecto de 

solicitud de informes 


